Le Filanzane Publication hebdomadmire au service des étudiants

DEBAT INTERCOLLEGIAL:

Nous sommes heureux d'offrir nos félicitations à Sylvestre McLaughlin de Philo.I qui s'est classé premier dans un débat préliminaire.Il a été choisi pour représenter le collège au prochaîn débat intercollégial qui aura lieu ici même à l'auditorium du collège de Bathurst le 21 mars 1964.

OU SONT-ILS?

Nous du pavillon des Philos avions la chance de lire les journaux de des autres institutions. Remarquons que nous avons au salon un porte-magazine...vide.

Serait-il que ces journaux sont censurés ou a-t-on peur d'affronter les idéés du Carabin et du Quartier Latin? Allons ne soyons pas des retardés!! Que ceux qui sont supposés de voir à cela ,s'en occupent s'il vous plaît. Un peu de souci d'information 0 K !!

Jean-Claude Losier Philo II

FRANCHIR L'OBST-CLE,

Tel fut bien, en ce jours de difficultés, le mot d'ordre du mouvement scout au collège; une fois de plus il vient de montrer qu'il est jeune, vigoureux et déterminé.

Une grave criss a secoué un peu ses activités il y a quelques jours. Pour diverses raisons, de discipline, de financement, d'organisation, le mouvement a dû freiner son élan, reviser sa position, jouer son avanir. Avec besucoup de bonne volonté et de compréhension mutuelle, un nouveau départ a été donné, mais avec des modifications dans les charges. A

A la troups scoute, la Rev.Père V.Blanchard a été nommé aumônier et Pierre Loiselle entre en fonction d'assistant scout-mestre. Au clan routier, une nouvelle équips est aussi prête à démarer: il s'agit du Pêre A.Blagdon, aumônier, de J.C. LeBlanc chef de clan, de Guy Lachance assistant chef de Clan.

La fin de semaine dernière, la scouts-maîtrise se retirait afin de préparer son nouveau programme d'action: les chefs sont revenus en pleine forme, remplis d'ardeur et de volonté. Dimanche soir, la troupe reprenait aussi ses activités de tous; la joie règnait lors de cette réunion, un désir ardent animait le regard de tous; on y sentait du "pep" !Les difficultés sont parfois un bien; elles donnent l'occasion de fairs le point, de mesurer notre force, de prendre conscience de nos responsabilités et de notre action

Hélas, elles provoquent aussi des psines. A ceux qui nous ont quitté, nous désirons exprimer notre reconnaissance car ils furent l'âme de notre mouvement; leur décision a été dictée par leur cosur et leur raison; nous la respectons sincèrement; mais il leur sera certainement un grand réconfort de savoir que nous continuerons l'oeuront pour toujours avec nous. Après avoir vu le pirs, nous regardons maintenant le mieux. A nous de jouer! Allons les gars! En AVANF!

Pierre Loiselle asm.

UN OBSERVATEUR:

Un Festival! hourah s'écria-t-on, Crier d'enthousiasme c'est bien beau, mais agir c'est bien mieux. Ceux qui sont chargés de cette organisation se démènent tant intellectuellement que physiquement, mais les autres, que font-ils?

On a demandé par exemple des suggestions au cours universitaire pour l'érection de monuments, les gars n'ont pas semblé se forcer les moninges outre mesure pour faire avancer le projet. N'oublions pas que ce festival n'est pas seulement l'affaire des organisateurs; son succès au contraire dépend de l'apport de chacun.

Si les autorités avaient entravé la bonne marche de cette initiative, tout le monde aurait crié au scandale et à la tyrannie. Ils ont approuvé le projet. Alors qu'attendons-nous pour nous mettre en branle. Savoir défendre nos idées, est une preuve de caractère mais mener ces idées a bonne fin est beaucoup plus édifiant. Un Observateur,

______[suite]

FESTIVAL:

Rous avons pu constater depuis quelques jours que certaines classes ont pris l'initiative d'ériger des monuments de glace. Ce travail en commun va servir à renforcir les Liens de fraternité entre tous les membres du milieu Etudiant. Il serait souhaitable que cette initiative pousse les classes qui n'ont pas encore commencé leur monument de la faire le plus tôt possible. Notre festival sera intéressant dans la mesure de notre participation.

Laval Morin, Philo.I

PHILOS-SPORT !!

Qui ose dire que les Philos ne sont sportifs? Les rhétoriciens

ou les gens de Belles-Lettres?

Apprenez à jouer a u ballon-balai et après vous jouerez au hockey. Pour l'information des lecteurs, voici quelques résultats des joutes de Ballon-balai -----

Philos 5 Rhéto 1 Philos 7 Belles Lettres et Rhéto,)0

Signé; Jacques Beauchamps

DEBAT DE LA ST-THOMAS:

Lundi dernier, avit lieu à la classe emphitheâtre l'élimination de ceux qui désiraient reprénenter leur classe àu débat oratoire de St-Thomas qui aura lieu le 6 mars prochain. Paul McIntyre, Aquila Comeau sont les représentants de Philo I alors que Guy Lemieux et Jean-Guy Déry représenteront la classe de Philo II Bonne chance à tous.

Directeur; Jean-Paul Caron

a receive the correspondent for the contract

Collaborateurs; Vous, lecteurs.